

Stellt Euch vor! Mein Vater hat heute Morgen erzählt:

Sie haben Jesus verhaftet!

Sofort sind wir in die Stadt gelaufen. Vor dem Palast des Statthalters ist bereits eine Menschenmenge versammelt. Alle schreien, sie grölen und toben. Sie rufen: Kreuzige Ihn. Ans Kreuz mit Jesus!

Als ich näherkomme, sehe ich Jesus im Hof stehen mit einem roten Tuch um und einer Dornenkrone auf dem Kopf.

Pilatus sagt: Jesus soll gekreuzigt werden.

Soldaten legen Jesus ein großes schweres Kreuz auf die Schultern, das er den Berg hinauftragen muss.